
心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで「はやね・はやおき・あさごはん」を実践しよう！！ 

ぬますぎ 
山元町立山下小学校 
令和３年５月３１日 

 

【学校教育目標】 

自ら考え，心豊かで 

たくましい児童の育成 

【めざす児童像】 
や…やりとおす子供 
ま…まごころのある子供 
し…しっかり勉強する子供 
た…たくましい子供 
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山元町山寺字樋前１２番地 
 
〈学校ホームページ〉 
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 運動会へのご意見・ご感想をお寄せいただきました。今年度の成果と課題を明らかにして，来年度の
運動会がよりよいものとなるよう話し合っていきます。ありがとうございました。 
・短時間でも，しっかりとまとまっていてすばらしい運動会でした。 
・練習もすごく頑張っていたようで，自宅でダンスを練習していました。本人もすごく楽しみにしてい
たので，私たちもすごく楽しみにしていました。天気も良くてすごくよかったです。 

・コロナウイルスが心配でしたが，初めての運動会ができて安心しました。入学後の短期間で様々なこ
とを覚え，できるようになっており感心しました。 

・１年生，初めての運動会で大変緊張しているかと思ったら，ニコニコ顔で運動会を楽しんでいまし
た。今，コロナで行事などなくなる中，先生や役員さんなど皆さんの協力・努力によって無事に行わ
れたことに感謝いたします。 

・コロナ禍の中で運動会を開催していただけたことに感謝しております。コロナ対策で人数制限をした
り，時間短縮をしたりの運動会ではありましたが，子供たちとの距離も近くなり，頑張っている子供
の姿が見られて良かったです。早くコロナが終息して子供と一緒に弁当を食べられる運動会になって
ほしいです。 

・今までの運動会がどんな感じなのか分からないのですが，今年は短縮の運動会ということでぎゅっと
凝縮されていたなと思いました。玉入れや綱引きも工夫されていて楽しかったです。 

・チェッコリ玉入れがかわいくて良かったです。練習の期間，娘が楽しそうにチェッコリダンスを家族
に見せてくれて嬉しかったです。キッズソーランは真剣に取り組んでいたようで，家でも練習してい
ました。徒競走は好きなので，家の敷地でも走っていました。 

・スムーズな進行でとても良かったと思います。これからもこのスタイルでいいのではないかと思いま
す。（コンパクトで）運動会の看板がなくてさびしかったです。 

・小学生初めての運動会，午前中だけという短い時間でしたが，子供たちにとっては忘れられない運動
会になったと思います。何より一生懸命に取り組む姿を見られて良かったです。けががなくて良かっ
たです。日に焼けた息子の顔がまたひとつたくましく見えました。 

・下の兄弟２人も参観でき良かったです。保護者の人数制限により密にもならず，午前中だけでも運動
会が行えて良かったと思います。ありがとうございます。 

・コロナを考慮しての運動会，あっという間に競技が終わって本人は楽しかったようで良かったかなと
思います。私としては何がなんだかな感じで終わった感が拭えず…。コロナ禍ですから弁当挟まない
のも分かるのですが，やっぱり弁当を食べて１日やり切ったよ，な運動会でなければ中止もしくは平
日にしてもらえたらよいなと思いました。 

・負けてくやしいはないちもんめ。私の子供は赤組でした。でも，花火の時から楽しかったです。そし
て，とても良い運動会でした。 

・昨年は開催できなかったため，初めての運動会でした。楽しそうに参加している姿を見ることができ
て良かったです。午前中だけの運動会でしたが，時間的にも丁度よかったです。 

・初めての運動会でとても楽しく見せていただきました。家で練習していたので，キッズソーランも上
手に踊れていました。先生方，ありがとうございました。 

・短縮での運動会でしたが，とても満足しました。子供たちにとっても良かったと思います。すばらし
かったです。みんなでお昼を食べられなかったのは残念でしたが，こういった運動会もありかと思い
ます。人数制限では，ルールを守れなかった家族があり，とても不愉快でした。 

・昨年は中止となり，初めての小学校での運動会でした。ソーランとチェッコリの練習が宿題となって
いた時，自宅では恥ずかしがりあまり見せてくれなかった踊りでしたが，本番ではばっちり踊ってい
る姿を見ることができました。お昼を挟まずに実施ということで，朝の慌ただしさはなくよかったの
ですが，やっぱりさみしいような…。何より天気もすばらしくとても良かったと思います。 

・コロナ対策で大変な中，運動会を開催していただき，ありがとうございました。短時間でしたが，と
ても楽しい運動会でした。 

・お天気にも恵まれ，子供たちが一生懸命楽しく練習の成果を発揮している姿を見ることができて本当
に嬉しかったです。本番までの練習も家で「こんなことした。勝ったんだ！」「負けちゃったけど楽
しかった！」と毎日報告してくれて練習も本番も本当に楽しんでいるのが伝わってきました。親とし
ても学ぶことがたくさんありました。コロナ禍の中，このような経験ができたのも先生方のおかげだ

 



と本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 
・初めての運動会を楽しませていただきました。感染症対策をしながらの開催で先生方は気を遣うとこ
ろも多く大変だったとは思いますが，子供たちが思いっきり体を動かす様子を見ることができてあり
がたく思いました。また，午前中だけという形も保護者としては負担なく助かります。次年度以降も
午前中のみを希望します。 

・コロナの中，運動会を開いてくださりありがとうございます。来年は通常どおりの運動会ができるよ
うになるとよいですね。 

・運動会の練習が始まってからうれしそうに学校でのことを話してくれていました。当日は天気も良く
昨年できなかった分，子供たちのすごく楽しそうな姿が見られて良かったです。コロナの中，運動会
を開催していただいてありがとうございました。 

・天候にも恵まれ，よい一日となりました。ありがとうございました。以前より短い時間だそうです
が，各種目がいろいろ工夫され楽しめる運動会でした。 

・地区のテントがなかった分，ぱらっとしていてとても見やすかったです。午前のみの運動会でした
が，お昼をはさんでの運動会よりも子供も体力的に大人も気力的に十分だったなと感じます。お弁当
の心配がなくなった分，全ての意識を子供へ向けることができたので，お弁当なしの運動会，アリだ
と思いました。 

・コロナ禍でも運動会ができたこと良かったと思っています。昼食等が子どもと一緒にとれなかったの
は残念でしたが，感染防止策として対策を講じられた結果でしょうから，しょうがないと思います。
先生方も大変かと思いますが，引き続きよろしくお願いいたします。 

・お疲れ様でした。天気にも恵まれ，無事に終えられて安心しました。家では見られない頑張る姿，緊
張しながらもやる気いっぱいの姿に感動いたしました。成長を感じました。コロナの中，色々な制限
の中，ご指導ありがとうございます！！ 

・新型コロナウイルスの感染が終息しない中，子供たちは様々なことを我慢させられていた中で無事に
運動会が終えられたことに感謝。久々に子供たちの元気な姿が見られてうれしかったです。１・２年
生の「チェッコリ玉入れ」には夫婦で大爆笑，予想外のかわいらしい姿に笑いがとまりませんでし
た。 

・コロナ禍の時に運動会，とても感動しました。ありがとうございます。種目的にはいつも思います
が，徒競走は全学年やってほしいです。 

・お弁当がなかっただけで，今までのような運動会を見ることができて良かったです。ありがとうござ
いました。 

・午前中だけでも運動会を見ることができて良かったです。１学年だけでなく合同でやるソーランや
３・４年合同，１・２年合同など，学年関係なく普段から学校生活を楽しんでいるのが分かり，見て
いて団結力や協力性などもあって，このまま続けてほしいと感じました。 

・コロナ禍での運動会でしたが，人数を制限したり種目を制限したりして午前中で終わったのは良かっ
たと思う。子供たちも練習の時から張り切っていて本番も楽しみながら発揮できていて，その姿を見
ることができて嬉しく思いました。 

・事前に踊る場所，走る順番を知らせてもらっていたので見やすかったし良かった。さくさく進んでい
るのも見ていて飽きずに良かったと思う。だーっと競技をして午前中で終わるのは少しさみしいかも
と思っていたけれど，午後から子供とゆっくり振り返りの話ができたし，良かったと感じた。 

・コロナの影響で午前中の開催でしたけれど，晴天にも恵まれて良かったです。子供たちは一生懸命自
分の競技に取り組んでいたと思います。来年も開催できるよう願っています。 

・天候にも恵まれ，１年ぶりに子供たちの頑張る姿を見ることができよかったです。今年は競技だけで
なく，たくさんの係や役割があり，下級生をリードしたり係に奮起したりしている姿にも成長を感じ
ることもでき，とてもすばらしい運動会でした。先生方，役員の皆様，暑い中ご尽力くださりありが
とうございました。 

・子供の成長を感じられた運動会でした。低学年のお世話をしている姿を見て，家では見せない一面に
感動してしまいました。足は遅い方ですが，一生懸命に走ってバトンを渡して頑張りを見て，これも
成長を感じました。コロナに負けない運動会，最高でした！！ 

・コロナ禍の中，子供を第一に考え，運動会を開催していただきありがとうございます。久しぶりの行
事に息子も私もはりきり，今までで一番の活躍を見せてくれました。先生方や役員の方に感謝しま
す。 

・午前中で終了という，初めての試みでしたが，十分に楽しめた運動会でした。子供たちのてきぱきと
準備やお手伝いをしている姿を見られて，とても成長を感じました。先生方も知恵をしぼってスムー
ズに進行できるように工夫していただき，ありがとうございました。 

・このような状況下で運動会の開催，ありがとうございました。短縮ではありましたが，プログラムも
バランスよく最後まで楽しく応援できました。ソーラン，鼓笛，すばらしかったです。 

・運動会お疲れ様でした。子供たちの思い出に残る大変すばらしいものでございました。また，よろし
くお願いいたします。 

・コロナが落ち着かない中での運動会でしたが，先生方，ＰＴＡ役員の方々のお力で，小学校最後の運
動会を見ることができました。心から感謝しております。お昼がなかったのは残念でしたが，スムー
ズで親への負担のない運動会で良かったと思います。 

・短時間の練習での運動会で，先生方は大変だったと思いますが，先生の言うことを聞き，てきぱきと
動いている児童の姿に感心しました。鼓笛もすばらしかったです。 

・とてもすばらしい運動会でした。１年生から６年生が協力し合い，一人一人頑張っている姿はとても
輝いていました。コロナ禍で午前中だけでしたが，十分見ごたえのある運動会でした。頑張っている
姿に感動しました。ありがとうございました。 

・こちらも憧れ続けていましたソーラン節の法被姿と鼓笛を見せてもらうことができまして，とても感
動的でした。バトンをつないだリレーも良かったです。１・２年生の玉入れは入場も玉入れ直前も踊
りがとてもかわいかったです。 

・マスクを付けての運動会，暑くてとても大変だったと思いますが，子供たちは一生懸命頑張っていま
した。そんな姿を見ることができてうれしかったです。（最後の運動会でしたし…）大変な中，運動
会を開催してくださりありがとうございました。種目の進行など，とてもスムーズでした。 

・今年最後の運動会でしたが，楽しく思い切りコロナに負けずできたと思います。 
 


